

やっぱり今年も

Super

3

令和6年1月9日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

今日から3学期がはじまりました

おめでとうございますとは言っていない年始となりました。

亡くなられた方々のご冥福とともに、被災された方々に、1日も早く通常の生活が戻ってくることを願っております。

さて、今日から3学期のスタートです。今学期は52日となります。大きな学校行事としては6年生を送る会と、なんといっても卒業式になります。新学年への希望と不安を抱えながら、今の学年のまとめを行っていかねばなりません。保護者の方を含め、不安なことや悩み事があれば、先生方やSCの先生に相談してみるようにと、ご家庭の方でもアドバイスをしてみてください。



毎年1月の学校だよりには、高尾山山頂からの富士山を載せるのですが、今年は、なかなかタイミングが合わずに苦勞をしました。4日は風が強かったのですが雲がとれるまで、山頂でけっこう粘ったのですが、体が冷えてきて我慢できずに退散しました。

登るときにはいつも山頂に着くまで、飲み食いを一切せずに、ただひたすら山頂を目指します。新年は、この後ケーブルの山頂駅まで戻り、枳酒を飲むのが好きです。干支がついているので、いいコレクションになります。このようなお土産も売っています。

始業式の今朝は一段と冷え込みが厳しかったです。まだ夜も明けずで、いつも気にする気温も、日野を過ぎて鉄橋を渡るときの富士山も見えずに出動しました。



さて、新年の誓いも新たに登校してくる子ども達ですが、感染症が依然として流行っている
ので、果たして「全員集合」となっているのでしょうか。



朝早くから保護者のみなさんのご協力を得て、教員と共に登校指導を行っています。
そして第3学期の始業式です。





4年生から児童を代表して、今学期の抱負を発表してもらいました。



伴奏に合わせて、校歌を斉唱します。